
平成２９年７月３日 

議会運営委員長 
　諸井真英　様 
　 

一般質問中の発言に関し適切な対応を求める申入 

　６月２９日、日下部議員の一般質問の中で、「談合して落札した清水建設が降り

た業者にキックバックを返してもおつりがきます。」との発言がありました。 

　この発言は、清水建設が談合して落札したと断定しての発言と解することができ、

こうした断定した発言について埼玉県議会としてどのように取り扱うか、委員長を

して適切な対応をお願いしたく、申し入れをさせていただきます。 
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